

Mar del Plata, Sábado 21 de Setiembre de 2024

# Un oferente para la nueva obra de dragado del puerto

Se trata de la firma española Canleamar. El Consorcio Portuario Regional Mar del Plata analizará la propuesta.

El llamado a licitación para la realización de una nueva obra de dragado de mantenimiento del puerto de Mar del Plata tuvo una única oferta correspondiente a la firma Canleamar S.L, de origen español y que ya realizó trabajos similares en esta terminal.

El acto público de apertura de sobres con las propuestas se realizó este viernes al mediodía, en el salón de Directorio del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata y en presencia de autoridades del ente y representantes de la empresa.

Una Comisión Evaluadora se encargará de analizar la oferta presentada y en esa instancia se determinará si reúne las condiciones para una eventual adjudica-

ción de la obra.

Esta convocatoria, abierta a principios de agosto último, contempla la ejecución de tareas de dragado en canales de acceso interior y exterior, la zona de giro próxima a la posta de inflamables y frentes de atraque de secciones 8va y 9na del Espigón 2.

El presupuesto oficial en este llamado a licitación se fijó en 5.848.516,67 dólares, monto que tiene incluido el Impuesto al Valor Agregado (IVA).

Canleamar S.L ya trabajó en el puerto de Mar del Plata, también con un proyecto de mantenimiento de canales de acceso y espacios interiores que se ejecutó durante 2017 y 2018.

## La primavera llega con fuertes tormentas

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) emitió una alerta de nivel "amarillo" para el distrito de General Pueyrredón y una vasta zona de la provincia de Buenos Aires que este sábado, en el Día de la Primavera, se verán afectados por fuertes tormentas.

El aviso alcanza a toda una franja del centro de la provincial. Rige para los municipios de Bolívar, Carlos Casares, Carlos Tejedor, Hipólito Yrigoyen, Pehuajó, Alberti, Bragado, Chivilcoy, General Viamonte, 9 de Julio y 25 de Mayo.

Asimismo, también alcanza a General La Madrid, Laprida, Olavarría, Azul, Rauch, Tapalqué, Benito Juárez, Tandil, Ayacucho, Balcarce, General Guido, Maipú, Madariaga, General Pueyrredón, Mar Chiquita y General Alvarado.

Según el SMN, en estos partidos se registrarán durante la noche del sábado tormentas, algunas de las cuales pueden

ser "localmente fuertes".

El organismo anticipó que las tormentas estarán "acompañadas de intensa actividad eléctrica, abundante caída de agua en cortos períodos, ocasional caída de granizo, y ráfagas intensas" y que se estiman valores de precipitación acumulada entre 20 y 40 mm, pudiendo ser superados de forma local.

Si bien el Día de la Primavera suele celebrarse en Argentina el 21 de septiembre, esta estación puede llegar entre el 21 y 23. En 2024, de hecho, el equinoccio ocurrirá el 22 de septiembre a las 09:44 horas, según el Servicio de Hidrología Naval. En este sentido, la alerta es para la previa de la llegada de la primavera.

Cuando hay alerta por tormentas, entre otras cosas, se recomienda no sacar la basura, evitar actividades al aire libre, no refugiarse bajo árboles o postes de luz y mantenerse informado por fuentes oficiales.



Estas obras se realizan de manera periódica a efectos de sostener las condiciones de ancho de canal y profundidades que

permitan una normal operatoria de ingreso y egreso de las embarcaciones que amarran en esta terminal.



**UCIP**  
Unión del Comercio, la Industria  
y la Producción de Mar del Plata

### CONVOCATORIA

**POR 5 DÍAS** - Convoca a los asociados, a Asamblea General Ordinaria, en la sede social de Avda. Luro 3030 de Mar del Plata, el 21 de Octubre de 2024, a las 18.00 hs. para tratar el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- 1º) Designación de dos asociados para firmar el acta.
- 2º) Aprobación de la Memoria y Balance para el Ejercicio cerrado al 30.06.2024.
- 3º) Elección de autoridades y aprobación de lo actuado por la Junta Electoral.

Nota: Se invita a los socios a presentar listas de candidatos antes del 1/10/2024 a las 18.00 hs. para su oficialización.

Las listas deben incluir candidatos a los cargos: a) por dos años de: 6 Vocales Titulares, y 3 Vocales Suplentes, y b) por un año de: 4 Revisores de Cuentas Titulares y 4 Revisores de Cuentas Suplentes.

La documentación asamblearia se encuentra disposición de los socios de UCIP en la Oficina de Secretaría. Fdo. Juan Blas Taladrid, Presidente. Diego Raúl Mulé, Secretario.

Diego Raúl Mulé  
SECRETARIO

Cdor. Juan Blas Taladrid  
PRESIDENTE

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría n° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **TURDAKOVA EVGENIIA, DNIE: 96.353.350, nacida el 20-01-1982, hija de Viktor Turdadov y de Olga Turdakova**, domiciliada en la Calle Thames, Mar del Plata, por Expte. Nro.941/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía argentina. - Publíquese por DOS VECES, en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. - SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA Nro. 5. Septiembre de 2024. Florencia Iriarte, Secretaria Federal